

竹島鉄工建設株式会社様よりご寄附を賜りました

7月3日(月)に竹島鉄工建設株式会社様より「令和5年(2023年)6月2日の大雨災害における復旧支援のために活用していただきたい」とのことで、1,000万円のご寄附を賜りました。

そのご厚意に対して、中山町長より感謝状が贈呈されました。頂いたご寄附は、被害を受けた方々への支援に活用させていただきます。誠にありがとうございました。

(写真左から) = 中山町長、竹島鉄工建設株式会社 代表取締役社長 竹島徹さん



きとら農園が地域環境保全功労者表彰を受賞

きとら農園が取り組む「里山の資源を活かしたぶどう^{さんしょう}山椒農家の低炭素型農業」が環境省の実施する令和5年度(2023年度)環境保全功労者等表彰において、地域保全功労者表彰に選出されました。この賞は地域環境保全に功績があった個人・団体をたたえ、環境大臣が表彰するものです。きとら農園は有機農法でのぶどう山椒生産や、農薬肥料を使わず湧き水や間伐材を使って製造した桑の葉茶の販売を通して、環境負荷の低減に貢献されています。



(写真左から) = 山本県環境生活部長、きとら農園 新田文映さん、きとら農園 新田清信さん、坂頭副町長

交通事故をなくする県民運動推進協議会会長表彰

山本 正明さん(天満)

橋本 彰さん(水尻)

6月1日(木)、和歌山ビック愛にて交通事故をなくする県民運動推進協議会交通安全功労者表彰式が開催されました。山本さんは平成19年(2007年)、橋本さんは平成22年(2010年)より有田川町交通指導員に就任され、現在に至るまで交通安全の推進に努められました。その功績が認められ、交通事故をなくする県民運動推進協議会会長から表彰を受けました。



(写真) = 橋本 彰さん